

BIOGRAFIA

Karina Eliana Rabolini (Elortondo, Provincia de Santa Fe, 27 de abril de 1967).

Karina Rabolini **se casó en dos ocasiones con Daniel O. Scioli**, gobernador de la Provincia de Buenos Aires. La primera a los 18 años, por civil y por iglesia en el Santísimo Sacramento en 1985. Se divorció, vivió varios años en **Europa** hasta reiniciar la vida familiar con su ex marido. Así, retornó al país, mantuvo su apellido de soltera y una cierta distancia de los cargos públicos.

Su esposo, Daniel, fue campeón mundial en offshore, y 1989 tuvo un accidente durante una competencia náutica, donde perdió su brazo derecho. En 1997 comenzó su carrera política como Diputado del Partido Justicialista, luego se desempeñó como titular de la Secretaría de Deporte y Turismo. En el 2003 junto al Presidente Néstor Kirchner asumió como Vicepresidente de la Nación y el cargo de Presidente del Senado. El 10 de diciembre de 2007 en la ciudad de La Plata asumió como Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, reelecto en el 2011 finalizando su mandato en diciembre de 2015.

Desde su reincidencia matrimonial llevó adelante una intensa y difícil lucha para convertirse **en madre**. Esta larga batalla personal, la llevó a impulsar y apoyar **la ley de fertilización asistida** en la Provincia de Buenos Aires, sancionada en 2 de diciembre del 2010.

Actual **primera dama** de la Provincia de Buenos Aires y **presidenta** de la Fundación del Banco Provincia de Buenos Aires desde donde lleva adelante una importante tarea solidaria y de inclusión social. Se suma a estas actividades, su intensa vida empresarial dedicada a la gestión de compañías ligadas a la moda, make up y anteojos, que inicio desde muy temprana edad.

INFANCIA y JUVENTUD

Karina Rabolini vivió todo su infancia en el sur de la Provincia de Santa Fe, en un pequeño pueblo de 5000 habitantes sin imaginar que en su adolescencia adoptaría la carrera de modelo que cambiaría radicalmente su vida.

Sus padres—**Raúl Alberto Rabolini**, y su madre—**Isabel Elena Pettenatti**, se mudaron a Buenos Aires cuando ella tenía 14 años, edad en la que inicio su carrera en el mundo de la moda, primero como modelo y luego como empresaria.

Creció junto a sus padres y sus dos hermanos, Andrea, dos años mayor y Santiago, dieciséis años menor.

Karina Rabolini, realizó **estudios primarios** en una escuela pública de la provincia de Santa Fe y **secundarios** en el Colegio Jesús María de Buenos Aires y el Colegio Guido Spano.

EMPRESARIA

Desde temprana edad creó la marca de ropa interior "Karina Rabolini", fue precursora de la **compañía de cosmética** que luego fundaría en Argentina en con un destacado perfil de ventas en **Latinoamérica**.

Más tarde amplió su horizonte empresario. Entre otros emprendimientos, lanzó una exclusiva **línea de anteojos** para sol y lectura, con los que logró una importante expansión en mercados de gran competitividad como Chile, Uruguay, Paraguay, México, entre otros.

En los últimos años la compañía amplió sus intereses, anexando la producción de anteojos para otras marcas,

abriendo además una subsidiaria en USA desde donde se abastase a una importante Compañía Multinacional instalada en mas de 40 países.

PREMIO y ESTILO

Con el paso de los años se alejó de las pasarelas y comenzó a construir una marca que hoy es sinónimo de **estilo y buen gusto**. En otra etapa de su vida, también debutó como **conductora de televisión** en dos programas de actualidad y entretenimiento: Batido y Pin Ball.

Estudió historia del arte y programación de sistemas, antes de avocarse con exclusividad al mundo de la moda.

Su **elegancia natural** se impuso a la sofisticación del glamour. Una fresca y sobria forma de vestir que la convirtió en un **clásico para la mujer argentina** y le permitió obtener una serie de reconocimientos como el **Premio Estilo en el 2009** o el **Premio a la Creación Estilo Argentino** en el 2012 (Centro Interdisciplinario de Estudios Culturales). Icono de la moda local, **la sencillez** de su temperamento, le abrió las puertas de la estima y el reconocimiento popular. Su estilo simple y personal es **admirado e imitado**. Con el paso del tiempo, el particular **peinado recogido** que usa fue considerado un signo de distinción y personalidad. Desde entonces, es común verla enseñar en eventos o programas televisivos a mujeres de todas las edades a conseguir de manera rápida y simple un **look** similar.

Asimismo, en los últimos años, se destacó por su **dedicación y acciones humanitarias** al frente de la Fundación del Banco Provincia. La Fundación realiza en la actualidad una amplia gama de actividades. Una tarea de ayuda y asistencia social que le permitió recibir numerosos **galardones** como El sol de oro (2008), otorgado por el Diario Sol de Quilmes en reconocimiento a su trabajo al frente de la Fundación, el Premio Maternidad Fundamind (2010) por su solidaridad y compromiso continuo con la obra de la institución, el Premio Cilsa Compromiso social (2011) por su trabajo solidario, el Premio Isalud (2011) a la trayectoria, otorgado por la Universidad ISalud, y la distinción como madrina del Festival Solidario del Hospital Ricardo Gutierrez desde el 2011, entre muchos otros.

Además, en el 2012, fue distinguida como **madrina del Teatro Argentino de la Plata**, por su sensibilidad artística, interés por la danza y la lírica y apoyo a este centro de producción artística.

PRIMERA DAMA

En la actualidad, si bien su participación política es estrictamente **protocolar**, vive a pleno su vida como **empresaria y primera dama de la Provincia**, acompañando al Gobernador Daniel O. Scioli, como su esposa, en las diferentes campañas electorales y en el día a día de la gestión con **un sello y estilo propio**.